



Camagüey, 11 abr.- La preservación de la unidad como uno de los principales legados de la Constitución de Guáimaro fue la exhortación esencial del miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández, al término del acto nacional por los 155 años de la proclamación de la primera carta magna del país.

El máximo representante del órgano legislativo convocó también a no olvidar la historia y aseguró que este aniversario convida a impulsar las actuales batallas del pueblo cubano frente a un enemigo que busca el desconocimiento del pasado y provocar daños y fisuras en el orden económico e ideológico.



Durante la celebración en las áreas del Mausoleo de Ana Betancourt de Mora, contiguo al inmueble donde se firmó el texto constitucional, José Rodríguez Barreras, director de la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey, significó que no es posible entender la historia de la nación sin Guáimaro, integrante de las mejores tradiciones independentistas.

La joven generación, dijo, tiene en la historia paradigmas para edificar la Cuba que queremos, y en ese sentido mencionó a hombres de cualidades admirables como Carlos Manuel de Céspedes e Ignacio Agramonte, quienes prefirieron apartar las diferencias y poner en un pedestal la necesaria causa de la emancipación.

Calificó aquellos sucesos de Guáimaro como un momento crucial para la nación, en el que comenzó a tejerse la tradición constitucionalista cubana, y agregó que la vigente Ley de leyes -aprobada hace hoy un lustro- es fruto de la primigenia, desde la cual la independencia y soberanía de la patria, han sido denominadores comunes.

En la conmemoración también estuvieron presentes el integrante del Comité Central del Partido y su primer secretario en Camagüey, Federico Hernández Hernández; Homero Acosta Álvarez, secretario del Parlamento y del Consejo de Estado; el gobernador Jorge Enrique Sutil Sarabia;

el doctor en ciencias Eduardo Torres Cuevas, director de la Oficina del Programa Martiano y presidente de la Academia de Historia de Cuba; y una representación del pueblo guaimareño.



En la jornada, pioneros del territorio escenificaron momentos de la historia local, y con niñas y niños intercambió de forma sencilla Esteban Lazo Hernández sobre esos pasajes, los convidó a no dejar de interesarse por el estudio y la preparación; al tiempo que elogió las representaciones culturales en el acto, expresión de cubanía e identidad nacional y se interesó por detalles de la localidad en su visita al Museo Municipal. **(Radio Cadena Agramonte)**

## Celebran en Camagüey aniversario 155 de la Constitución de Guáimaro (+ Fotos)

Última actualización: Jueves, 11 Abril 2024 14:13

Visto: 137

